
 

 

 

 

 

 

先日の日曜日岡谷市議会議員選挙が行われ、18人の新しい顔ぶれが決まりました。

現職 11 人、新人 7 人という内訳でしたが、2000 票を超えた候補者は 2 人だけで、

投票率も戦後最低の 61.25％止まりで、全体的に有権者の関心の薄さが伺える内容

だったと言えそうです。いずれにしても新病院の建設等課題はたくさんあると思わ

れますので、岡谷市がより良くなる様、選ばれた皆さんには頑張っていただきたい

と思います。 

さて、4 月も最後の週となり、例年に比べて遅れがちだった横河川の土手の桜も

咲きそろい、高遠をはじめ県内各地の桜の名所からも花便りが届くようになりまし

だ。先月のあの恐ろしい大震災の津波も自然の仕業なら、このようなわれわれの心

をなごませてくれる春の花の明るさや芽吹きの緑の美しさも自然がもたらしでくれ

るものであります。そう考えますと人間は自然の怖さとありがたみを常に忘れずに、

自然と共存していかなくてはならないと思います。 

 

 

 

・ 5/19(木)岡谷パークホテルで新旧クラブ協議会を行います。次年度は 6：00、今

年度は 6：30集合です。各委員長宛に案内を出します。 

・ 5/3は法定休日。5/10 例会前に理事会。5/17 の例会は臨時総会を行います。 

・ 本日例会終了後に会則特別委員会を開催します。 

 

 

 

親睦委員会  延期になっておりましたバスハイクを 6/11(土)奈良井宿方面で計

画しました。御家族でのご参加をよろしくお願いします。また、5/24は親睦ゴルフ

コンペを行います。こちらも多くの方のご参加をお願いします。(詳細は後日) 

委員会報告 
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会 長 挨 拶 

 
No.2498 

OKAYA 
岡谷ロータリークラブ 

■ 会長／矢島 實 

■ 副会長／矢島 進・井上保子 

■ 幹事／矢崎宏明 

■ 会報･雑誌･広報委員長／笠原祥一 

■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F         
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@amber.plala.or.jp 

■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         

OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 
 

第 2519 回例会 2011 年（平成 23 年）4 月 26 日（火） 
点 鐘：矢島  實        斉 唱： 我等の生業 

司 会：小口泰史        ラッキーNo.：№8 林 裕彦 

             

 

http://okayarc.org/�


 

 

 

 

 

岡谷市国際交流協会にて国際相談員を務めております飯田いつき

です。本日は、岡谷ロータリ―クラブの例会に招いていただき、あ

りがとうございます。 

岡谷市国際交流協会は平成 4 年に創設され、市が全額出資した財

団法人です。当時、国際社会のグローバル化、ボーダレス化が進展する中で、国際

化社会への対応を第一に掲げ国際理解と地域の活性化を図っていくという理念に基

づき創設されました。当初はトラベルセンターを設立し、主に旅行業を中心とした

活動を行っていましたが、現在では国際化を踏まえ多文化共生のため、岡谷市に在

住の外国人の直接的な支援を行っています。  

 

また、国際交流に関する広報及び相談事業として次のようなことを行っています。

ニューズレターの配布、年に４回その時の日本社会のニュースや、注目されている

もの、また今回のように地震情報など出来るだけ在住外国人のためになるものを取

り入れています。日本語、中国語、ポルトガル語、英語、インドネシア語の５カ国

語で発行しています。ホームページ等による国際交流事業の紹介もしてます。 

また、事務局に国際相談窓口を設け、通訳、翻訳業務や行政の手続き等、在住外

国人の生活全般に係る相談を受けています。時代や、国籍により相談内容は変化致

します。 

 

岡谷市での在住外国人で一番多い国籍は、ブラジル人、次に中国人、フィリピン

人ということで数年前から事務局には、日系ブラジル人や中国人を配置し、母国語

での相談も受けております。 

 

次に、在住外国人対応事業として主に日本語講座を年中週に二回、無料で行って

います。また、生活応援講座の開催、そして年に２度の岡谷市の公共施設を見学し、

文化を体験するというイベントの実施をしております。 

２年前の派遣切りの際、重要な問題としてあげられた、日系ブラジル人が派遣切

りに合い、再就職をもちろん希望するのですが、日本語が仕事場であまり必要なか

ったため、最小限の日本語知識しかなく、ハローワークに行って登録すらできない

ということでした。本人も日本に何十年と滞在しているにもかかわらず、履歴書で

さえ記入することが出来ず、少しは日本語を勉強しておけば良かったと言っていま

した。在住外国人も日本にいれば日本語をある程度覚えていくといったことは自分

のために必要なことです。今日ここにお集まりいただいています皆様の企業にそう

いった在住外国人がいらっしゃれば、ぜひともこのような日本語教室をご利用くだ

さい。また、岡谷市に国際交流協会というものが存在しているということ、そして

出来るだけの支援をさせていただく事を彼らにお知らせいただければ、光栄です。

彼らがここ岡谷市で孤立しないようご協力お願い致します。 

 

また、地元中学生及び、高校生を対象とした英語スピーチコンテストを開催して

卓 話 ｢岡谷市を国際化に｣ 
(財)岡谷市国際交流協会 
相談員 飯田いつき 様 



 

 

おり、昨年は１９回目を迎え、史上最多の応募者数ありました。年々内容や、表現

力のレベルが向上しております。 

 

岡谷市の海外姉妹都市は、アメリカのミシガン州にありますマウント・プレザン

ト市ということは、ご存じかと思いますが、毎年交互で、高校生の派遣と受入れを

実施しています。今年は、岡谷市から、マウント・プレザント市へ高校生を派遣す

る年になります。昨年、海外姉妹都市連携４５周年を迎え、今年から来年にかけて

市民訪問団の受入れと、派遣も行う予定なので興味のある方は、ぜひご協力お願い

致します。 

冒頭でも申し上げました通り、今現在私達、岡谷市国際交流協会は在住外国人へ

の支援に力を入れております。 が、しかしより国際化に向け、私達協会が目指す

べき方向性をより明確にすると同時に、それに向けての課題はまだまだあります。 

ロータリークラブ様や、他の自治体との事業連携、又はフェスティバル開催なども、

可能ならば今後視野に入れたりすることも課題だと思っておりますので、いろいろ

な面でご協力お願い致します。本日は、ありがとうございました。 

 

 
 

 

井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口雅弘・笠原祥一・佐藤有司・中嶋

孝一・林 裕彦・林 靖高・宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 實  国際交

流協会飯田いつき様、本日は卓話を楽しみにしております。 

梅垣和彦・大橋正明・小口雅弘・小野 仁・小松正二・杉田隆夫・高木昭好・竹村

一幸・中村文明・林 裕彦・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥洪・山岡正邦・山岸邦太

郎・山崎典夫  5 月 1 日宮坂宥澄会員の衆生救済、世紀の成満を心よりお祈りし

ます。頑張って下さい。 

 

 

会員数４６名、出席者３０名、出席率６５.２１％、前々回訂正７６.０８％ 
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